

自分なりの「風」や「雷」を表現

「風神雷神」をテーマに、体を動かすワークショップが 行われ、小学生11人が参加しました。それぞれがイメー ジする風や雷を表現し、体を動かす楽しさや心地良さを 体感しました。 (2月11日 杉村惇美術館)



8月5日から7日に開催される「南東北インターハイ」で、本市 は少林寺拳法競技の開催地となります。

少林寺拳法を知ってもらうPR活動の一環として、少林寺拳法 競技大会のポスター原画を募集しました。最優秀賞の星りんさ ん(東北生活文化高1年・写真左から3人目)の作品は、大会ポス ターやプログラムの表紙に使用されます。 (2月6日 市長応接室)



千羽の鶴に思いを込めて…

NPO法人高齢者サポートチームしおたがでは、昨年に引き 続き、3月11日に向けて千羽鶴の製作を行っています。健康体 操や手芸などを行うサロン活動の一環として、約40人が参加 し、現在2,500羽が完成しました。

ふるさと塩竈の再生を願い、一羽一羽、気持ちを込めて折っ (2月13日 花立町) ています。





-早い「早採りワカメ」をいただきます!

松島湾で全国に先駆けて収穫された「早採りワカメ」が、塩釜市漁業協同 組合から学校給食用に贈呈されました。第二小学校ではワカメの味噌汁と して給食に登場しました。早採りワカメの特徴や収穫方法などの説明を学 んだ子どもたちは、「早採りワカメを知らなかったので、みんなに知らせた いです」と、笑顔でワカメをほお張りました。 (1月26日 第二小学校)



塩竈の味力を全国に発信!

塩竈の食材を全国のバイヤーにPRする商談会[フード見本市」が 開催されました。企画コーナー「しおがま屋」では、「ひと手間でこ んなに美味しく!」をコンセプトに、主婦や高校生、大学生などが 考案したレシピを提案しました。

(2月7日 ホテルグランドパレス塩釜)



塩竈夢ミュージカル「ふらここの夢」

70年前、終戦直後の塩竈を生きる人たちから大切なことを教えられる 物語。4歳から76歳までの総勢90人の出演者やスタッフで作り上げた 舞台に、観客席から感動の拍手が送られました。 (2月12日 遊ホール)